

Kita | 20.03.2025 | Nr. 72/25

Katja Rathje-Hoffmann: 50 Perspektiv-Kitas werden anerkannt

Zur heutigen Ankündigung der Landesregierung, 50 Perspektiv-Kitas für eine bessere frühkindliche Bildung und gezielte Unterstützung von Familien zu fördern, erklärt die Sprecherin für KiTas Katja Rathje-Hoffmann:

"Das ist ein gutes Zeichen für Kinder im Kita-Alter, die in besonders belasteten Sozialräumen wohnen und aufwachsen. Wir schaffen die Möglichkeit, besonders dort, wo diese Hilfe zum Gelingen des Übergangs von der Kita zur Schule am Notwendigsten ist.

Ab dem 1. März 2025 werden nun 50 Kitas landesweit als Perspektiv-Kitas anerkannt. Das ist eine besondere Hilfe für besonderen Problemlagen im Handlungsfeld Übergang von der Kita zur Schule.

Konkret finanziert das Land künftig pro Perspektiv-Kita eine halbe Fachkraftstelle als Perspektiv-Kraft zuzüglich gibt es 250 Euro für zusätzliche Sachkosten. Damit schaffen wir landesweit bessere Startchancen für Kinder mit besonderen Belastungen", so Rathje-Hoffmann.